



第 45 回全国高等学校総合文化祭

自然科学部門 最優秀賞受賞！！

第 45 回全国高等学校総合文化祭（紀の国わかやま総文 2021）自然科学部門が 7 月 31 日（土）～8 月 2 日（月）に和歌山県紀の川市で開催され、理科部 3 年の本村かなさんが見事、**最優秀賞**に輝きました。

この大会は「文化部のインターハイ」と呼ばれ、芸術文化活動に取り組む高校生が日頃の成果を披露する、高校生最大の文化の祭典です。どの発表も都道府県の代表とあって、非常に中身の濃いものでした。本校からは研究発表・物理部門に本村かなさんが、同じく研究発表・生物部門に河原正堂さん、太田誠也さん（ともに理科部 3 年）が出演し、これまでの研究成果を発表しました。

3 年生ということで、放課後補習や模擬試験の後に活動してきました。少しでも見やすくするために、何度も発表スライドの作り直しを行いました。また、説得力とわかりやすさを増すために、直前まで繰り返し繰り返し発表練習を行いました。今回の受賞は、まさにそのようなひたむきな努力を積み重ねた成果です。おめでとうございます。本村さんも言うように、研究に終わりはありません。是非、後輩の皆さんも飽くなき探究心を持って、先輩を越えるべく頑張ってください。

